
奥野区長　タイガースの中で、ライバル
として意識している人はいるんですか？
陽川選手　内野手全員がライバルで
す。プロに入って2年間は一度も一軍に
上がれなかったので、しっかりアピールし
て、今年はシーズンを通して一軍に残り
たいですね。
奥野区長　好きな言葉は何ですか？
陽川選手　「夢」という言葉が昔から好
きでした。
奥野区長　今の「夢」を教えてください。
陽川選手　「プロ野球選手になる」とい
う最初の夢は叶いましたので、今度は
「一軍で活躍する」という夢に向かって、
しっかりがんばっていきたいと思ってい
ます。
奥野区長　ぜひ実現させてください。区
民の皆さんと一緒に応援していますよ！

C O N T E N T S

城東区マスコットキャラクター
「コスモちゃん」

モクレン コスモス

　1991年生まれ、24歳。関目東小学校、菫中学校出身。金光
大阪高等学校3年生の春に、選抜高等学校野球大会で甲子
園出場を果たしました。東京農業大学卒業後、2013年のドラ
フト会議で阪神タイガースへ入団。背番号55番。右投げ、右
打ちの内野手。春季キャンプでは、金本監督のマンツーマン
指導も受け、今シーズンの活躍が期待されています。

奥野区長　プロ野球の選手になろうと
思ったのは、いつからですか？
陽川選手　子どもの頃から、野球選手
になるのが夢でした。でも、現実のことと
して意識し始めたのは、高校に入ってか
らですね。
奥野区長　高校時代、春の選抜で出場

した甲子園には、どんな想いがあります
か？ 阪神に入団された今は、ホームグラ
ウンドになりましたけど。
陽川選手　高校生の時は、甲子園の舞
台に立つことが僕らの目標でした。実
際、あの球場に立ったときは、興奮しまし
たね。甲子園の大観衆の中で試合がで
きたことは、やはり忘れられない思い出
です。
奥野区長　2009年のドラフト会議で、

巨人から育成ドラ
フト第3位で指名さ
れたのに断ったで
しょう？ 高校生なの
に、人生を左右す
るような決断を迫
られ迷ったと思いま
すが、結果、進学を
選んだのはなぜで
すか？
陽川選手　プロに
は「（通常の）ドラフ
ト」で入ると決めて
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いたからです。巨人に限らず、どのチー
枠成育「、もてれさ名指らかム ※1」なら大

学進学を選ぶつもりでした。迷わなかっ
たですね。
奥野区長　そこは「阪神が好きだか
ら！」って言った方がいいのでは？（笑）
陽川選手　もちろん、子どもの頃からタ
イガースが大好きだったし、応援してい
ましたよ（笑）。

奥野区長　陽川選手も私も、城東区出
身ですよね。学校はどこだったんですか？
陽川選手　関目東小学校と菫中学校
でした。
奥野区長　ご近所だったんですね。私
は、関目小学校と菫中学校の出身です。
子どもの頃は、まだ関目東小学校ができ
る前でしたから。

　プロ野球界には、城東区出身の選手がいることをご存じですか？ 阪神タイガースの陽
川尚将選手も城東区の出身です。
　今回は、陽川選手に城東区役所にお越しいただき、奥野区長がお話をうかがいました。

阪神タイガース　陽川尚将選手

小学生のときの恩師、関目東ライオンズ 岡監督
　体格は大きくガッチリしていましたが、体に似合わず子ど
もらしい笑顔で、優しい素直な子でした。野球はもちろん上
手な方でしたが、ずば抜けているという印象はありませんで
した。プロの選手になる要素はあったのかもしれません。しか
し、その頃は正直、プロに入るとまでは考えていませんでし
た。きっと中学、高校と努力したんだと思いますよ。
　今シーズンは期待されているようなので、ケガのないよう

気をつけてほしいですね。関目東ライオンズの子どもたちもみんな応援していま
す。私も、一軍で活躍してくれることを期待しています。

今月の表紙

城東区出身の阪神タイガース・
陽川尚将選手に期待が集まる！
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小学生のときは「関目東ライオンズ」に。はじめは
キャッチャーでしたが、その後ピッチャーに

中学生の頃は大阪都島ボーイズに所属

区役所の新庁舎移転／平成28年度城東区役所予算額
児童扶養手当・特別児童扶養手当・特別障がい者手当等の支給月額改定／
個人番号カードの交付に遅れが生じています／区役所日曜開庁／
平成28年度の国民健康保険料／国民年金保険料の改定と免除申請／
後期高齢者医療保険料の改定／Web口座振替受付サービスのご案内
家族教室／平成28年度保健事業のご案内／予防接種・結核健診・各種がん検診等の日程
城東区役所での専門相談／市民法律相談／各種相談
緑のカーテンづくり「種配布・相談会」／城北川泳ぐこいのぼり大作戦 /
合唱祭参加グループ募集／コスモちゃんの作品・「まなび」をテーマにした川柳大募集
区民ホールの催し物/城東図書館の催し物/子ども・子育てプラザの催し物
奥野区長のふるさと魅力再発見/地域活動協議会/シリーズ・子育て支援施設
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城東区出身の阪神タイガース・陽川尚将選手に期待が集まる！
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夢だった甲子園が、
ホームグラウンドに

関目東小学校の
グラウンドで鍛えた足腰

よう　　  かわ　　 なお　　  まさ

※1  育成枠…プロ野球の登録選手枠は70名が上限だが、それ以外に育成を目的に契約できる枠のこと。
※2  2015年アジアウィンターベースボール（AWB台湾）

奥野区長　その頃から、野球はやって
いたんでしょ？ 内野手ですか？ 練習はど
のあたりでやってました？
陽川選手　野球は、小学校1年生の時
に始めました。その頃は、キャッチャーで
した。練習場所は、いつも関目東小学校
のグラウンドでした。もう、朝から晩まで
野球ばっかり（笑）。それとトレーニング
のため、学校の周りを走っていましたね。
陸上部みたいに。
奥野区長　だから早いんですね。50
メートルを6秒１で走るって聞きましたよ。
陽川選手　そんなことないですよ。プロ
野球の世界では普通です。

奥野区長　阪神といえば、1985年の
バース、掛布、岡田のバックスクリーン3
連発は語り草ですよねぇ。21年ぶりの優
勝で喜んだ阪神ファンが大勢、道頓堀に
飛び込んだんですよ。ご存知ですか？
陽川選手　もちろん知っています。僕が
生まれる前のことですが、ときどきテレビ
で映像が流れるので、見たことがありま
す。すごいですよね。
奥野区長　昨年末、台湾のウィンター
リーグ※2では、大活躍でしたね。2試合
でMVPに選ばれるなんてすごい！ 
陽川選手　ありがとうございます。
奥野区長　陽川選手は、どんなバッター
をめざしているんですか？ 
陽川選手　遠くに飛ばせる、ホームラン
バッターをめざしています。
奥野区長　陽川選手のホームランで阪
神が優勝するようなことになれば、城東
区民の皆さんが城北川に飛び込んだり
するかも！（笑）
陽川選手　城北川はちょっと…
奥野区長　あれぇ？ ご存知ない？ 今は
きれいになってるんですよ。魚も住んで、

区長室にて。お互い城東区出身の陽川選手と奥野区長。会話も弾みます

桜も咲いて！
陽川選手　そうなんですか。僕らが小さ
い頃は汚かったのに。きれいになったん
ですね。それは、僕も活躍しないといけ
ないなあ（笑）。
（区民の皆さま、陽川選手が活躍したか
らといって、決して城北川には飛び込ま
ないでください！ 奥野）

城北川に飛び込む日が
やってくるかも？!

一軍で活躍するぞ！
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